

# Hoy los funcionarios de Confusam Antofagasta marcharán por la ciudad

Son cerca de mil funcionarios en la región los que se unieron al paro.

Fabiola Vega Molina  
 La Estrella

**H**asta mañana jueves estarán paralizados los funcionarios de la Confederación Nacional de Funcionarios y funcionarias de la Salud Municipal (Confusam) y que en la región hay cerca de mil trabajadores paralizados.

Es así que la presidenta regional de Confusam Antofagasta, Liliana Araya, explicó a La Estrella que en la región está el 199% de sus funcionarios en paro.

“Son varias las problemáticas que tenemos y hemos tenido nula respuestas por parte del Gobierno. Una de estas demandas es la seguridad de los trabajadores en los servicios de la Atención Primaria de Salud. Por ejemplo, en Calama un joven entró con un revólver a uno de los centros de salud lo que obviamente generó susto y pánico entre los funcionarios”, señaló Araya.

Además, la dirigente expresó que otra de las demandas a la que piden una



ARCHIVO

LOS CENTROS DE SALUD FAMILIAR MANTIENEN TURNOS ÉTICOS DURANTE EL PARO.

solución rápida es la mejora de las conexiones de los sistemas ya que “muchas veces el sistema se cae y nos podemos atender a los pacientes, debemos tener un mejor sistema y conexión para una mejor atención”, indicó Araya.

Por último, también se está pidiendo por la ley de incentivo al retiro. “Tenemos gente que está esperando desde el año 2022 y eso no puede seguir así”, expresó.

Es por esto que los funcionarios se paralizaron para poder lograr un acercamiento con las autoridades y obtener soluciones a estas demandas. Es así que

hoy realizarán una marcha por el centro de la ciudad.

“Nosotros siempre hemos sido los primeros en defender la salud pública. Hoy se realizará la marcha a nivel nacional y en la región en Antofagasta y Calama a partir de las 10 de la mañana”, comentó.

## TURNOS ÉTICOS

Cabe destacar que ante esta paralización, la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) informó que se dispuso de turnos éticos compuesto por médico, enfermera y TENS en los Cefsam con el apoyo de auxiliares de servicio, y

tripulación de ambulancias para traslado de urgencias y pacientes citados para curaciones que habitualmente son trasladados en ambulancia.

También se ha dispuesto de urgencias dentales, funcionamiento de Sala NANEAS, entrega de medicamentos GES (citados al día) y anticonceptivos; entrega de alimentos del Programa Nacional de Alimentación Complementaria (PNAC); administración de tratamientos inyectables (antibióticos, métodos anticonceptivos); curaciones vasculares y Pie diabético; atenciones domiciliarias vitales. ☺

CEDIDA

Quedan por decir